

Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels am 26. September 2019

Bauleitplanverfahren Ferienpark Mitterfels

Dem Marktgemeinderat lagen hierzu die im Rahmen der vorzeitigen Öffentlichkeits- und Behördenbeteiligung eingegangenen Stellungnahmen sowie der dazu korrespondierende Abwägungsvorschlag des mit der Planung beauftragten Architekturbüros vor. In diesem Verfahren sollen die bauleitplanerischen Voraussetzungen zur Umwandlung der Ferienparkanlage in eine dem Wohnen dienende Anlage geschaffen werden. Das Gremium beschloss, dem Abwägungsvorschlag zuzustimmen. Die Geschäftsstelle der VG Mitterfels wurde beauftragt, das weitere Verfahren in Form der öffentlichen Auslegung durchzuführen.

Antrag der Freiwilligen Feuerwehr Mitterfels auf Ersatzbeschaffung der Schutzausrüstung

Dem Marktgemeinderat lag hierzu ein Antrag der Freiwilligen Feuerwehr Mitterfels auf Ergänzung der Schutzausrüstung vor. Ein Teil der Beschaffung könnte über Fördermittel refinanziert werden. Der Marktgemeinderat beschloss, die Ersatzbeschaffung vorzunehmen. Die außerplanmäßigen Haushaltsausgaben werden durch Mehreinnahmen gedeckt.

Bericht aus der WTE–Ausschusssitzung

Erster Bürgermeister Stenzel sowie Zweiter Bürgermeister Uekermann informierten die Marktgemeinderatsmitglieder über die in der letzten Sitzung erzielten Ergebnisse beim WTE-Ausschuss. Dabei wurde insbesondere das Kaufangebot für den Erwerb der Tennishalle mit Zirbelstube thematisiert. Im Marktgemeinderat bestand Einigkeit darüber, dass die Finanzierung gesichert sein muss. Nutzungsoptionen sollen erarbeitet werden. Die Verhandlungen sollen auch im Hinblick auf den erforderlichen Renovierungsbedarf ausgeweitet werden. Abschließend wurden mögliche Standorte für eine Kindergartenerweiterung erläutert.

Information und Verschiedenes

Hierzu lag dem Marktgemeinderat zunächst ein Antrag der Kgl. priv. Schützengesellschaft auf Bezuschussung von elektronischen Schießständen vor. Der Marktgemeinderat sprach sich dafür aus, entsprechende Anschaffungsüberlegungen zu unterstützen. Eine Besichtigung des Naturbades in Neukirchen Hl. Blut hat stattgefunden. Ein Antrag auf Jugendförderung der Judoabteilung des TSV Mitterfels wird im Rahmen der KJR-Richtlinien unterstützt. Im Zuge von Baumaßnahmen wurden Straßenschäden im Bereich des Schlehenweges festgestellt. Es soll überprüft werden, inwieweit hierfür eine verkehrsrechtliche Anordnung vorlag. Die Verbrauchszahlen der abgelaufenen Freibadsaison wurden bekannt gegeben. Erster Bürgermeister Stenzel informierte die Gremiumsmitglieder auch über die Anwohnerversammlung der Pröllerstraße hinsichtlich der konkreten Verkehrssituation. In Zusammenarbeit mit der Polizei soll die Angelegenheit in einem Vororttermin erörtert werden. Abschließend wurde den Verantwortlichen des Ferienprogramms für die gute Umsetzung gedankt.

Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie der Behandlung von Bauanträgen schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.